

## Remise de diplôme de Membre honoraire de l'AAM à Nicole Gazonneau

L'Assemblée Générale de l'AAM qui s'est déroulée le 2 octobre 2018 à Saint-Sauves d'Auvergne (voir AEC 197) a nommé Nicole Gazonneau Membre honoraire de l'Association en reconnaissance de l'ensemble de ses années d'activité au sein de l'AAM. Rappelons que Nicole Gazonneau a été secrétaire adjointe de 2009 à 2017 et qu'elle a participé très activement à l'animation de la délégation francilienne.

Jean Tardieu, en tant que Vice-Président, lui a remis son diplôme le 2 juillet 2019. Elle remercie l'AAM pour cet honneur qui la touche beaucoup maintenant que ses problèmes médicaux l'empêchent de s'investir comme dans le passé.

**LA RÉDACTION**

